



DECLARACION DE LA ALIANZA DE ASOCIACIONES DE SALUD PÚBLICA DE LAS AMERICAS.

Filadelfia, Estados Unidos de Norteamérica. Noviembre 7 de 2019

La salud pública no tiene fronteras. Más allá de la diversidad cultural y/o las diferencias políticas entre los países de la región de las Américas, nuestra responsabilidad debe ser enfrentarnos a los grandes desafíos globales actuales.

La construcción de vínculos solidarios nos ayuda a comprender mejor estos desafíos, y también a generar y estimular respuestas apropiadas. Aprender juntos y facilitar intercambios nos puede además ayudar a construir puentes, en el propósito de afrontar mejor los retos actuales.

El crecimiento económico debe acompañar y servir al desarrollo humano pleno, teniendo como centro la persona, la familia y la comunidad, incluyendo la protección y preservación del medio ambiente. Solo así podemos garantizar la democracia, la justicia y la equidad.

Preocupa que las políticas actuales estén llevando a un incremento de las inequidades, el deterioro de la calidad de vida, la limitación de los derechos humanos y sociales fundamentales, atentando contra la dignidad humana y los bienes comunes.

En este contexto muchos gobiernos permiten la explotación de sus recursos naturales de forma irresponsable y perpetúan ciclos de pobreza.

El modelo de desarrollo que predomina atenta contra el medio ambiente y la sostenibilidad, estimula la corrupción y la trasgresión de las normas.

Nos preocupa la actuación predatoria de empresas farmacéuticas, de alimentos no saludables, de tabaco y alcohol, que privilegian sus intereses comerciales sobre los intereses de la salud pública.

Los ciclos de violencia en nuestros países se exacerbaban por la codicia de ciertas empresas y multinacionales, instituciones o personas y su conducta que infringen principios éticos y/o legales.

El compromiso en el ejercicio de la salud pública nos obliga a actuar como sujetos políticos para luchar por un mundo mejor.

La Alianza de Asociaciones de Salud Pública de las Américas está comprometida con esta misión e invita a toda la comunidad de la salud y la sociedad civil en su nos unamos en este propósito.



DECLARATION OF THE ALLIANCE OF PUBLIC HEALTH ASSOCIATIONS OF THE AMERICAS

Philadelphia, USA. November 7th, 2019

Public health does not have borders. Beyond the cultural differences and/or the political differences among the countries which comprise the region of the Americas, our responsibility must be to confront the current main global public health challenges.

The development of relationships based on solidarity allows us to better understand these challenges, and also stimulate and generate appropriate responses. Learning together we can construct bridges, which will allow us to better respond to the current challenges.

Economic growth must contribute to full human fulfillment, focusing on the individual, the family and the community, including environmental protection and preservation. Only then can democracy, justice and equity be guaranteed.

It is of concern that current policies result in an increase of inequities, the deterioration of the quality of life, and limit fundamental social rights, threatening human dignity and the common good.

In this context many governments allow the irresponsible exploitation of their natural resources, thus perpetuating cycles of poverty.

The model of development which predominates threatens the environment, attempting against sustainability, stimulating corruption, and breaking the law.

Predatory practices of industries such as pharmaceuticals, unhealthy foods, tobacco and alcohol, which focuses primarily on their commercial interest over public health are a major concern to all of us.

The violent cycles in our countries are further exacerbated by the greed of multinational corporations, institutions or individuals, and their behaviors which infringe upon legal and/or ethical principles.

Our commitment with Public Health obligates us to act as political subjects in the struggle for a better world.

The Alliance of Public Health Associations of the Americas is committed to this mission and the invites all of the health community and the civil society to join us to reach this goal.